
Venezia, 22 ottobre 2023
Riassunto mattutino di vicende e pensieri dei giorni scorsi.

Sono passati 523 giorni dall’entrata in vigore (18 maggio 2022) dell’art.  37-
bis del  decreto legge 50/2022 che consente al Comune di Venezia di 
regolare le locazioni brevi e però questa Amministrazione non ne ha fatto 
ancora nulla! Intanto la città storica è giunta a 49.304 residenti e a 49.693 
posti letto per turisti.

Mentre nel comune di Firenze, destinatario come Venezia del dl. 50/22, si 
muove qualcosa:

Affitti turistici brevi, comincia l’iter formale per bloccarli in area Unesco | Città 
di Firenze (comune.fi.it)

In merito all’incidente dell’autobus sul cavalcavia di Mestre
Cose che i cittadini vorrebbero sapere

1) Alberto Rizzotto, autista della Martini bus srl, si trovava alla guida di un 
mezzo di un’altra società, La Linea spa. Come si controllano i limiti degli
orari di lavoro degli autisti in distacco temporaneo presso altra impresa?

2) Perché il sindaco Brugnaro è andato a inaugurare gli autobus elettrici 
de La Linea spa, una società privata non comunale?

3) Perché ACTV aveva una partecipazione ne La Linea spa (26%) ceduta 
a terzi poche settimane prima della gara di appalto di cui la stessa La 
Linea sarebbe risultata vincitrice?
Cosa ne ha ricavato da queste operazioni?

4) Perché ACTV ha avuto bisogno di dare in appalto esterno 9 linee di 
trasporto pubblico con un contratto di 34 milioni di euro?

5) Se la motivazione dell’appalto esterno è che le linee erano in perdita, 
come Fiorese le avrebbe fatte rendere? Pagando meno il personale? 
Pagando meno i mezzi di trasporto?

6) Brugnaro sapeva che la ditta importatrice degli autobus elettrici, la 
Powerbus, era di proprietà dello stesso Fiorese che è socio di 
maggioranza della Linea Spa?

7) Massimo Fiorese e le sue società figurano o meno tra gli sponsor di 
società controllate direttamente o indirettamente dal gruppo Umana?

8) Massimo Fiorese e le sue società hanno finanziato la campagna 
elettorale del 2020 del sindaco Brugnaro?

9) Perché AliLaguna possiede il 21% del capitale sociale di La Linea spa e
perché Fabio Sacco, presidente di AliLaguna, è anche presidente di La 
Linea spa?

https://www.comune.fi.it/comunicati-stampa/affitti-turistici-brevi-comincia-liter-formale-bloccarli-area-unesco
https://www.comune.fi.it/comunicati-stampa/affitti-turistici-brevi-comincia-liter-formale-bloccarli-area-unesco


Segnalazione alla Corte dei Conti sull'operato del Commissario 
Crociere.
Abbiamo provato a far accendere la luce su alcune scelte del Commissario 
incaricato di provvedere agli attracchi temporanei per le grandi navi da 
crociera e del Presidente dell'Autorità Portuale (che sono la stessa persona). 
Alcune di quelle opere non hanno proprio le caratteristiche di provvisorietà. Il 
prossimo avvio dei lavori per una scogliera di 7 chilometri in laguna (a lato 
delle casse di colmata) contraddice le indicazioni appena ricevute 
dall'UNESCO per evitare l'inserimento nella black list.
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Antropocene. Geologicamente siamo nell’Eone Fanerozoico (da 542 milioni 
di anni), nell’Era Cenozoico (da 66 milioni), nel periodo Quaternario (da 2,59 
milioni), nell’Epoca Olocene (da 11.700 anni). Ma parliamo di Antropocene, 
l’epoca in cui è l’uomo a produrre irreversibili variazioni nella biosfera e tracce
geologiche che saranno evidenti per milioni di anni. Il passaggio ufficiale di 
epoca è al vaglio delle commissioni internazionali. Un’ipotesi è datare l’inizio 
dell’Antropocene dal primo dopoguerra, quando c’è stata la “grande 
accelerazione” delle attività umane; c’è chi ha proposto come “marcatore” il 
fallout radioattivo delle 500 bombe atomiche fatte brillare dai “sapiens” e in 
particolare Jan Zalasiewicz suggerisce il 16 luglio 1945, il giorno del Trinity 
Test in New Mexico, il primo test nucleare della storia. Paul Cruetzen 
suggeriva invece di iniziare da circa il 1800, con la rivoluzione industriale e il 
conseguente massiccio uso di combustibili fossili. Simon Lewis e Mark Maslin
propongono il 1610, con una motivazione sconvolgente. Nel 1610 - come ci 
raccontano le carote di ghiaccio nell’Antartico – abbiamo toccato un minimo 
di CO2, la cui concentrazione stava scendendo dal 1520. Ma perché? Il fatto 
è che le spade dei “conquistadores”, unitamente alle conseguenti malattie e 
carestie avevano sterminato 50 milioni di amerindi (pari al 10% della 
popolazione mondiale) facendo crollare imperi agricoli millenari. Il più grande 
genocidio di sempre. L’abbandono delle coltivazioni e la veloce ricrescita 
delle foreste, per qualche decennio ha fatto diminuire il livello dei gas serra.

Scrissero della pace: e ce ne sono stati un bel po', per esempio

domenicale18.pdf (veneziacambia.org) 

Domenicale-di-Natale.pdf (veneziacambia.org)

Domenicale-anno-2°-numero-10.pdf (veneziacambia.org) 

Domenicale-anno-2°-numero-22.pdf (veneziacambia.org) 

http://www.veneziacambia.org/wp-content/uploads/2023/05/Domenicale-anno-2%C2%B0-numero-22.pdf
http://www.veneziacambia.org/wp-content/uploads/2023/03/Domenicale-anno-2%C2%B0-numero-10.pdf
http://www.veneziacambia.org/wp-content/uploads/2022/12/Domenicale-di-Natale.pdf
http://www.veneziacambia.org/wp-content/uploads/2022/11/domenicale18.pdf


INASCOLTATE, ma da ascoltare. Sei anni fa un piccolo miracolo, quasi 
completamente ignorato dai media: migliaia di donne ebree, musulmane e 
cristiane hanno camminato insieme in Israele per la pace.
Nel video del movimento Women Wage Peace, la cantante israeliana Yael 
Deckelbaum canta la canzone "Prayer of the Mothers" insieme a donne e 
madri di tutte le religioni, dimostrando il potere coinvolgente della musica.

Yael Deckelbaum - Prayer Of The Mothers (Official Video) - YouTube

Agirono per la pace:

qualche suggerimento?

Buona domenica

Venezia Cambia

https://www.youtube.com/watch?v=YyFM-pWdqrY
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